
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE 28-01-2016. 
 

 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

 

    15.21.- Del Sr. Berzal sobre lo pendiente del Plan PRISMA. 

    15.23.- Del Sr. Berzal sobre el coste de la revista Vive Pozuelo. 

    15.25.- Del Sr. Berzal sobre la publicidad contratada con el Diario de Pozuelo. 

    15.26.- Del Sr. Berzal sobre los indicadores de transparencia. 

    15.27.- Del Sr. Berzal sobre el viario de conexión de la M-503 con San Juan de la Cruz. 

    15.28.- De la Sra. Espinar sobre defectos en el parque Atenas. 

    15.29.- De la Sra. Michilot sobre el alojamiento urgente a mayores. 

    15.30.- De la Sra. Espinar sobre el ascensor de la estación de cercanías. 

    15.31.- Del Sr. Moreno sobre el chalet SAREB ocupado en el Pinar de Somosaguas. 

    15.32.- Del Sr. Moreno sobre el plan de reforestación de parcelas verdes en Somosaguas. 

    15.54.- Del Sr. Moreno sobre la vulneración de la ley antitabaco en terrazas. 

    

 

     . 

     PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE 

RESPUESTA ESCRITA 

 

  

      15.33.- Del Sr. Cobaleda sobre mejoras en el parque Fuente de la Salud. 

      15.34.- Del Sr. Cobaleda sobre la finalización de las obras de acceso para PMR a los dos andenes de 

la estación. 

      15.35.- Del Sr. Cobaleda sobre el andén dos de la estación. 

      15.36.- Del Sr. Cobaleda sobre la adjudicación de las viviendas protegidas de Húmera. 

      15.37.- Del Sr. Cobaleda sobre las viviendas de Coca de la Piñera. 

      15.38.- Del Sr. Cobaleda sobre la tala de árboles en la finca Los Hortales. 

      15.39.- Del Sr. Cobaleda sobre los motivos para tala de árboles en la finca Los Hortales. 

      15.41.- Del Sr. Cobaleda sobre el parque empresarial La Finca. 

      15.42.- Del Sr. González B. sobre los desembolsos aprobados para amortizar préstamos. 

      15.43.- Del Sr. González B. sobre el remanente de tesorería afectado. 

      15.44.- Del Sr. González B. sobre el remanente de tesorería de gasto corriente. 

      15.45.- Del Sr. González B. sobre la mesa de negociación de los nuevos convenio y acuerdo del 

personal. 

      15.46.- Del Sr. González B. sobre la inexistencia de un programa de desarrollo profesional y de 

promoción interna. 

      15.47.- Del Sr. González B. sobre el centro deportivo municipal Valle de las Cañas. 

      15.48.- Del Sr. González B. sobre el centro de mayores de la plaza del Padre Vallet. 

      15.49.- Del Sr. González B. sobre el comedor del centro de mayores de la plaza del Padre Vallet. 

      15.50.- Del Sr. González B. sobre los informes requeridos por la Ley 27/2013 de 27 de diciembre. 

      15.51.- De la Sra. Moreno sobre conflictos en los centros educativos. 

      15.52.- De la Sra. Moreno sobre un Punto de Encuentro Familiar en Pozuelo de Alarcón. 

              

 



      

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     15.1.- Del Sr. Sanz sobre los protocolos para los niveles de contaminación. 

     15.2.- Del Sr. Sanz sobre los niveles de contaminación. 

     15.3.- De la Sra. Pina sobre la campaña de contenedores de vidrio. 

     15.4.- De la Sra. Pina sobre el nuevo Plan PRISMA. 

     15.5.- De la Sra. Pina sobre olores en las alcantarillas 

     15.6.- Del Sr. Gómez sobre participantes en la campaña “Tómate un café con tu Alcaldesa”. 

     15.7.- Del Sr. Gómez sobre propuestas en la campaña “Tómate un café con tu Alcaldesa”. 

     15.8.- De la Sra. Pina sobre la auditoría a la mancomisión del colector-interceptor. 

     15.9.- De la Sra. Pina sobre las actuaciones previstas en las viviendas de Coca de la Piñera. 

     15.10.- De la Sra. Pina sobre las viviendas de Coca de la Piñera. 

     15.11.- De la Sra. Pina sobre el estudio de posibilidades de reconstrucción de las viviendas de Coca 

de la Piñera.  

     15.12.- Del Sr. Gómez sobre el servicio de rehabilitación municipal. 

     15.13.- De la Sra. Pina sobre el aparcamiento de la plaza del Padre Vallet. 

     15.14.- Del Sr. Sanz sobre el seguro de los voluntarios de Protección Civil. 

     15.15.- Del Sr. Gómez sobre ratas en el municipio. 

     15.17.- De la Sra. Pina sobre la UNED Senior. 

     15.18.- Del Sr. Sanz sobre la situación de las viviendas de Miradores II. 

     15.19.- Del Sr. Sanz sobre la fianza de los inquilinos de Miradores II. 

     15.20.- Del Sr. Gómez sobre la modificación del Gobierno Municipal. 

      

 




































































































	Preguntas Web Pleno Enero 2016
	Respuestas web pleno enero

